

Heilungsbericht

Maria H., Augsburg, 26.5.1952

Hinweis

Die Schreibweise wurde an die Richtlinien der aktuellen Rechtschreibung angepasst.

Heilungsbericht

Maria H., Augsburg, 26.5.1952

Seit drei Jahren wurde ich von Ischias-Schmerzen geplagt; hervorgerufen durch Bandscheibenvorfall. Alle ärztlichen Bemühungen, Einreibung, Bestrahlung, Gymnastik usw. hatten nicht den gewünschten Heilungserfolg gezeigt.

Erst durch die liebenswürdige Vermittlung einer gut bekannten Dame kam ich in den Besitz einer Gröning-Kugel. Schon nach zwei Tagen war ich von meinem Schmerz befreit. Bemerken möchte ich noch, dass dies schon im vergangenen Herbst war und bis heute derartige Schmerzen nicht mehr aufgetreten sind.

Überraschende Erfolge zeigten sich auch bei fieberhaften Erkrankungen meiner Kinder. Ich bin glücklich, Besitzerin dieser kleinen kostbaren Kugel zu sein, möchte hiermit meinen besonderen Dank für die empfangene Hilfe zum Ausdruck bringen.

Maria H, Augsburg

P.S.: Die Kugel bekam ich von Frau Meu.

Quelle:

FREIE ARBEITSGEMEINSCHAFT BRUNO GRÖNING (Hrsg.): Das Tor zum Weg (Stephanskirchen bei Rosenheim 1970) Juli , S. 19